



*Board of Trustees*

16 de enero de 2026

*Christine Jefferson*  
Presidente

Para el personal y nuestras familias de Twin Rivers,

Al celebrar el Día del Dr. Martin Luther King Jr. el lunes 19 de enero, nos tomamos un momento para reflexionar sobre lo que este día significa para nuestros estudiantes, familias y escuelas. El Dr. King nos recordó que el progreso no se logra por sí solo; requiere valentía, responsabilidad compartida y cuidado mutuo.

Para nuestro distrito, esta festividad es un recordatorio de nuestro compromiso de garantizar que cada estudiante se sienta valorado, apoyado y con una verdadera oportunidad de éxito. Nos llama a analizar con honestidad dónde aún existen barreras y a trabajar juntos —educadores, familias y socios comunitarios— para eliminarlas.

Honrar el legado del Dr. King significa más que recordar sus palabras. Significa apoyar a nuestros niños, fortalecer nuestras comunidades y continuar la labor de crear escuelas seguras, inclusivas y prósperas para todos. Agradezco a las familias y al personal que realizan esta labor a diario, y creo que esta labor alcanza su máximo potencial cuando la realizamos juntos.

Cada año, el Centro de Desarrollo Familiar Roberts reúne a la comunidad para el evento "Llamado a la Acción Dr. Martin Luther King Jr." en North Sacramento/Del Paso Heights. Los participantes pueden participar en una marcha comunitaria simbólica y en sesiones prácticas centradas en el desarrollo juvenil, el bienestar familiar y proyectos de mejora comunitarios. Al unirnos con un propósito y una responsabilidad compartidos, podemos crear soluciones prácticas y mejores oportunidades para cada estudiante y familia.

El evento "Llamada a la Acción Dr. Martin Luther King Jr." se llevará a cabo el lunes 19 de enero, de 8:00 a 14:00 h, en la Escuela Preparatoria Grant Union. El día comienza con una asamblea previa al programa a las 8:00 h, el programa principal a las 9:00 h y la marcha a las 10:30 h, seguido de una feria de recursos y sesiones de estrategia. [Vea el folleto aquí](#).

Unámonos para crear oportunidades, inclusión y esperanza en nuestra comunidad.

**Alerta #TRUSDproud!**

¡Felicitaciones a Abigail Godwin! La estudiante de Northlake, de TK-8, ganó el primer lugar en la División de Secundaria del 13.<sup>º</sup> Concurso Regional Anual de Ensayos Martin Luther King Jr. de Sacramento y recibirá un premio en efectivo de \$250. Abigail será reconocida en la Cena de Celebración de MLK 2026, el sábado 24 de enero, en la Universidad Estatal de Sacramento. Abigail también ha sido invitada a un partido de los Sacramento Kings, donde se reconocerá a todos los ganadores del concurso de ensayos.

*Para inspirar a cada estudiante a logro extraordinario diario*

Estamos increíblemente orgullosos de Abigail por representar a Northlake TK-8 y Twin Rivers con creatividad, consideración y liderazgo.

Mis mejores deseos,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Steve Martinez".

Steve Martínez, Ed.D.  
Superintendente, Distrito Unificado de Twin Rivers